
                                       第1697回例会 No.36  

例会日：2023.04.24 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会：職場訪問例会（於：佐世保魚市場）   次回例会：定款細則の改定について（公門新治定款細則改定委員長） 

《地区・協議会報告》 

            三谷秀和 次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより地区研修・協議会の報告を行います。まず地

区研修・協議会の参加された会員の皆様お疲れさまで

した。これより、地区研修・協議会の報告を各委員会

ごとに行ってもらいます。 

 

藤井良介 クラブ管理運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、地区研修・協議会の報告をします。まずは、

地区研修・協議会に参加していただいた北クラブの皆

さんお手伝いありがとうございました。私は地区研

修・協議会の実行委員長として、「開会の辞」と「出

席者紹介」を担当しました。クラブ管理運営委員会と

しては、野田初憲委員長から、以下の内容の説明があ

りました。 

「6 月に実施予定のクラブ管理運営委員会（協議会）

にて、年初に委員会に年次目標を設定し、アフターコ

ロナにおける事業を実施し、ファシリテーション・ス

キルに向上について協議します。 

また。10 月のクラブ管理運営委員会（協議会）では、 

年次目標における中間検査及び意見交換を行います。 

また来年3月のクラブ管理運営委員会（協議会）では、 

次年度に向けた課題整理と今年度の委員会活動につ

いての総括を行います。また、必要に応じ、各地区委

員会との合同会議や意見交換会の開催を検討しま

す。」 

 

        井上隆三 青少年奉仕委員長 
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【今  回】会員数   55名  出席  30名   欠      席  10名   出席規定免除会員（7）出席 3名 ビジター1名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   55名  出席  30名   メークアップ  0名   出席規定免除会員（7）出席 5名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



① ロータリーファミリー委員会（唐津 RC：德川清隆

委員長） 

活動計画としては、9 月に職業奉仕委員会合同セ

ミナー 

5月に全国RYLA研究会や全国インターアクト研究

会、ローターアクト全国大会 

・日本青少年交換研究会が予定されています。 

② ローターアクト委員会（佐賀 RC：安永恵子委員長） 

ローターアクトとは、18 歳以上の人が集まって、

地域社会のリーダーと意見交換を行ったり、リー

ダーシップと専門的なスキルを育みながら、奉仕

活動行っていくものです。 

活動計画としては、11 月に 2690 地区との交流会

を行い意見交換や情報収集。 

3 月に全国ローターアクト研修会に参加。5 月にロ

ーターアクト地区年次大会が行われる。 

③ インターアクト委員会（唐津 RC：川島雄輔委員長） 

インターアクトとは 12～18 歳の中学・高校生が、

地元でのボランティア活動等を通して社会奉仕や

国際理解、指導力の育成を学ぶ場であります。 

8/5（土）年次大会、ホスト校：聖和女子学院高等

学校、ホストクラブ：佐世保南 RC 

会場：アルカス SASEBO。 

秋と春の 2回、指導者研修を行う。 

インターアクトクラブ同士の交流を増やしていき

たい。 

④ 国際青少年交換委員会（有田 RC：徳永隆信委員長） 

国際青少年委員会は、ロータリークラブによる支

援の下、15～19 歳の学生が海外に滞在し、言語や

文化を学びながら、海外に友人をつくり、国際感

覚養うことのできるプログラムです。 

委員会活動ではオリエンテーションを毎月第 4 日

曜日、年 11 回開催 

11 月のインバウンドツアーとして長崎くんち・唐

津くんちを計画 

5 月ジャパンインバウンドツアーでは新潟を中心

に、東京・関西を周るツアーを計画 

⑤ RYLA 委員会（大村 RC：太田陽子委員長） 

RYLA とは（Rotary Youth Leadership Awards：ロ

ータリー青少年指導者養成プログラム）若い人た

ちが新しい友人をつくり、楽しみながらリーダー

シップのスキルを磨きます。 

活動計画としては、委員会を年4回～5回を予定。

5 月 RYLA 事業開催。5 月下旬に全国 RYLA 研究会の

開催が計画されています。 

 

 

 

 

 

 

中村祐二 職業奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会は、地区の委員長に諌早北ロータリー

クラブの矢野京子さんが、活動計画を発表されました。 

まず9月には職業奉仕セミナーを開催する予定となっ

ております。 

また毎月1回は新入会員向けにＷＥディスカッション

を行いたいと思われていらっしゃいます。 

さらに毎月 1 回は 25 分の卓話用ビデオを地区のホー

ムページへアップする予定にしていると言うことで

した。 

私も職業奉仕委員会の地区委員と同時に、北ロータリ

ークラブでも職業奉仕委員長をされていただくこと

になっておりますので皆様のご協力をお願いいたし

ます。 

 

公門新治 公共イメージ地区委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ委員会では、7 月にキックオフミーティ

ングを行い、8 月～9 月にわたって公共イメージの委

員長のセミナーを行います。 

10 月 29 日に、世界ポリオデーにちなんで九州４月で

の合同イベントを企画されるとのことですので、公共

イメージとしては、マスコミへの対応をしていこうと

思っております。 



さらに、年に 4 回程度九州地区での公共イメージの合

同委員を予定しております。 

また、クラブ活性化セミナーや会員増強委員会との合

同セミナーも予定しております。 

 

村上英毅 ロータリー財団委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団の基本的活動としては、グローバル補

助金をいかにアメリカの財団の本部から引っ張って

くるかが主な仕事です。 

ポリオプラス委員会という会があります。今まで活動

はなかったそうですが、今年からポリオ根絶のキャン

ペーンを始める予定です。 

また、今年は新たにタイ北部の子供達の識字率向上の

ための活動を行う予定です。 

１１月はロータリー財団月間です。皆様本年もよろし

くお願いいたします。 

 

《総括》 

松田信哉 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日の地区研修・協議会に参加の皆様お疲れさまでし

た。昨日の疲れが溜まっていると思いますので手短に

総括させていただきます。 

本日メーキャップでお越しの千葉憲哉次年度副ガバ

ナーと次年度地区幹事の前で総括などおこがましい

と思いますので中味よりも全体として印象に残った

ことをお話しします。 

まず、緖方ガバナーエレクトが不在というアナウンス

があった際会場が一瞬ざわつきました。しかしながら

千葉憲哉次年度副ガバナーが緖方ガバナーエレクト

の病状を丁寧にご説明されましたので、会場も納得し、

円滑に地区研修・協議会が進行されました。 

つぎに、北ロータリークラブに会員は、衛星クラブも

会員も含めて朝早くから集まり、ミーティングを行い、

リハーサルも何回も行い本番に望みました。特に衛星

クラブの活躍は非常に印象に残りました。 

最後に、このような大きなイベントを主催することは、 

後にも先にもないことなので、素晴らしい体験をさせ

ていただきました。北ロータリークラブに所属して大

変よかったと思いました。 

 

《感想》 

内海一洋 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何もわからぬまま参加させていただきました。私も駐

車場の案内係をさせていただきました。とでもいい経

験をさせていただきました。ありがとうございました。 

 

荒木理恵子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



みんなとこのようなイベントに参加させていただき

ましてとてもよかったです。皆様大変お疲れさまで 

した。 

 

渥美大介 実行副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区研修・協議会のことは何もわからぬまま副実行委

員長を努めて始めは非常に戸惑いました。 

とにかく藤井先生に恥をかかせないように一生懸命

頑張りました。何とか無事に終わってほっとしており

ます。皆様ありがとうございました。 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
昨日開催されました。地区研修協議会ご参加の皆様お

疲れ様でした。 
会員皆様のご協力のお陰で無事に終わることができ

ました。 
藤井良介実行委員長の元、素晴らしい運営ができたと

思っております。 
準備から当日まで沢山の方に助けて頂きました。 
心から感謝致します。 
3 大セミナーも無事に終わりました。 
地区大会に向かって一致団結して頑張りましょう！ 

4 月 20 日～21 日に東京で開催されたクラブ活性化セ

ミナーにご出席の公門新冶次年度公共イメージ委員

長 
お疲れ様でした。いかがだったでしょうか 今度お話

聞かせてください。 
 
今日のクラブ協議会は三谷秀和次年度幹事です。頑張

って下さい。 
 

 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会変更  

 ・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ        

  休会 2023年5月 2日(火)   

※定款第7条第一節(ｄ)-(1)により  

例会変更： 

2023年5月16日(火)12：30→5月19日(金) 

  17：00～ 会食「新心花梨」 

  19：00～ コンサート「アルカス佐世保」に 

変更 音楽鑑賞例会のため 

例会場変更 2023年5月 9日(火) 12：30～ 

2023年5月23日(火) 12：30～ 

ホテルヨーロッパレンブラントホールを「吉翠

亭」に変更 

  例会場の都合により 

  佐世保東南ロータリークラブ 

  休会 2023年5月 3日(火)   

※定款第7条第一節(ｄ)-(1)により  

 

2.来  信  

  ・ガバナー事務所 

第 3 回九州 4 地区公共イメージ向上部門合同会 

議 

2023 年 5 月 21 日(日) 13：30～16：00  

※受付 13；00～ かごしま県民交流センター 

終了後 懇親会 17；30～19：30 



会場 未定（決定次第連絡） 

会員増強詳細報告 

 

・国際ロータリーデータサービス部 

2023-24 年度クラブ情報と役員の報告のご依頼 

 

・佐世保ロータリークラブ 

  佐世保市内8ＲＣ第1回会長幹事議事録の送付 

 

・大村北ロータリークラブ 

例会場変更（4月19日～）(旧)大村セントラル 

ホテル→(新)長崎インターナショナルホテル   

      

 3.伝達事項 

① 5 月 8 日(月)12：00～ 佐世保魚市場にて職場 

訪問例会が開催されます。 

出欠回答の締め切りが本日迄となっており、 

未回答の方は本日中にご連絡をお願いします。 

② 5 月 10 日(水)18：30～牡丹園でパスト会長会

が開催されます出欠回答の締め切りが 28 日

(金)となっておりますので、お早目の回答を

頂きますようお願いします。 

③ 来週 5 月 1 日(月)は特別休会です。次回開催

は 5 月 8 日(月)12：30～「佐世保魚市場(株)」 

職場訪問例会になりますので、会場等お間違

いのないようお気を付けください。 

④ 5月22日(月)例会は創立1700回目の例会にな

ります。同日は 1700 回記念例会として夜 

例会に例会変更致します。 

ご予定頂きますようお願いします。 

 

 

《本日の来訪者》 

千葉憲哉 次年度副ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《委員会報告》 

茶村亜子 インターアクト委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日16.30より佐世保工業高等専門学校にて、インタ

ーアクトクラブの例会を行います。担当は菊永会員と

なっております。 

インターアクト委員会も、ホップ、ステップ、ジャン

プという目標を立てておりまして、ホップは鐘ヶ江前

委員長がご自身でインターアクトの灯をたやさないよ

うにとペットボトルを届け、今年度はステップで途絶

えていたインターアクトの活動（出前卓話）を再会し、

次年度野口委員長がもう一歩進んで部員さんの顔や名

前を覚えもっと深く学生とかかわる例会を開催したい

との意向があり本日はその次年度につなぐグループワ

ークを菊永会員が行います。 

是非ご参加いただきますようよろしくお願いいたし

ます。 

なお、本日ペットボトルキャップを例会中で贈呈いた

します。たくさん持参していただきありがとうござい

ました。 

 

中村祐二 RLI 推進委員長 

４/17の第4回職業奉仕委員会、RLI推進委員会のセミ

ナーへ多数の参加誠にありがとうございました。渥美

大介会員、山口貴史会員、DLありがとうございました。

年間計画のセミナーが無事終了し感謝いたします。 

 

山下雄弘 職業奉仕委員 

5/8は佐世保魚市場(株)にて職場訪問例会を行います。

次回5/1は特別休会なので次回の例会が職場訪問とな

ります。 

お間違えないようにお願いいたします。 

当日は、11：50に現地集合、12：00より食事をしてそ

の後職場訪見学となりイレギュラーなスケジュール

となります。 

こちらもお間違えないようにお願いいたします。 

  

 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計  35,000 円    累計 1,406,270 円 

《ニコニコボックス》 

 発表者：山下雄弘 親睦活動副委員長 

 

千葉憲哉 次年度副ガバナー 

3 大セミナー無事終え、皆様の団結は素晴らしいも

のでした。大変お世話になりました。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

千葉憲哉次年度副ガバナーのご来訪心より歓迎い

たします。 

昨日、ホテルオークラ JR ハウステンボスで開催さ

れました地区研修・協議会にご参加の皆様、お疲れ

様でした。また、20 日、21 日に 2 日間、東京プリ

ンスホテルで行われましたクラブ活性化セミナー

に出席された公門公共イメージ地区委員長、お疲れ

様でした。本日に卓話は第 4 回クラブ協議会です。

昨日の地区研修・協議会の報告になります。三谷秀

和次年度幹事、発表者の皆さんよろしくお願いいた

します。会員一同おさらいさせていただきます。 

 

藤井良介 会員 

昨日は緖方ガバナーエレクト不在の中地区研修・協

議会が開催され、参加の皆様大変お疲れさまでした。

会も順調に進み、千葉憲哉次年度副ガバナーの配慮

の下、大過なく終了できてよかったです。 

 

松田亜由美 会員 

昨日はお疲れさまでした。子供の民謡/西九州大会

に同行していました。お手伝いできず申し訳ござい

ません。おかげさまで浅草で 8 月に行われる全国大

会に出場する事になりました。ニコニコ致します。 

それともう１つ、佐世保工業ラグビー部がバスを購

入いたします。よろしければ協賛をお願いいたしま

す。 

 

永田武義 会員 富田耕司 会員 古賀新二 会員 

峯 徳秀 会員  三谷秀和 会員 松田信哉 会員 

松永祐司 会員 近藤竜一 会員 公門新治 会員 

船津 学 会員  西沢 寛 会員 井上隆三 会員 

茶村亜子 会員 渥美大介 会員 村上英毅 会員 

内海一洋 会員  中村祐二 会員 山下雄弘 会員 

松尾祐輔 会員 馬渡政光 会員 

野口好太郎 会員 荒木利恵子 会員 

本日は地区研修・協議会へご参加の皆様お疲れさま

でした。また本日はお疲れの中、例会へご参加いた

だきました千葉憲哉次年度副ガバナー、誠にありが

とうございます。本日の卓話は三谷秀和次年度幹事 

の地区研修・協議会の報告になります。準備が大変

だったかと思いますが楽しみに拝聴させていただ

きます。 

《地区研修・協議会の様子》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


